

Gefahr in den Bergen



Es ist noch ganz früh am Morgen. Doch Lukas und Lilly haben heute etwas Großes vor. Sie möchten auf den Falkenstein klettern, den höchsten Berg in der Nähe von Plätscherbach. Natürlich machen sie das nicht allein. Beppo von der Bergwacht wird ihr Bergführer sein. Er weiß alles über Berge und über das Bergsteigen.

Beppo hilft Lukas und Lilly, die Ausrüstung richtig anzuziehen. Dazu gehören ein Helm, ein Gurt, mehrere Karabinerhaken und Seile. »Ihr müsst euch immer sicher sein, dass ihr gut festgemacht seid«, erklärt Beppo und zeigt den beiden die Karabinerhaken. »Achtet auch immer darauf, wo ihr hintretet. Passt gut auf, dass der Boden fest genug ist und nicht wegbricht.« Lukas und Lilly nicken.

»Klettert immer schön langsam und passt aufeinander auf«, sagt Beppo zum Schluss.

»Das machen wir!«, versichert Lukas.

»Prima, dann kann es ja losgehen«, ruft Beppo erfreut.

